

# EN "JUVENTUS" SE PRACTICO UN NUEVO JUEGO DEPORTIVO QUE CONQUISTARA RÁPIDAMENTE A NUESTRA JUVENTUD

## SE TRATA DEL "GOAL-HI"

En el gimnasio de "Juventus" se ha efectuado una práctica de un nuevo juego deportivo, que sin duda alguna, conquistará rápidamente adeptos, tanto en jugadores como en espectadores, ya que como deporte a practicar, resulta sumamente interesante y como espectáculo ofrece continuos pasajes emocionantes.

Se trata del "Goal - Hi", ideado por el Dr. Forrest Allen, conceptuado entrenador que ocupa actualmente la Dirección de Educación Física de la Universidad de Kansas.

"Juventus" ha introducido este nuevo deporte en el país, por

### La opinión del señor Héctor López Reboledo —

Entrevistamos ayer al señor Héctor López Reboledo, Profesor del Departamento Físico de "Juventus", que es la persona que ha introducido en nuestro país el "Goal - Hi", dándolo a "Juventus" para su difusión.

Cree el señor López Reboledo, que este juego, que adquiere rápida personalidad en Estados Unidos, pese a que hace pocos meses que se conoce, adquirirá rápidamente popularidad en nuestro medio a poco que los jugadores se acostumbren a su práctica. Requiere de parte de éstos.

